

# Conférence publique

organisée par le CCFD-Terre Solidaire  
en partenariat avec le Service National  
de la Mission Universelle de l'Église

## PÉROU

# La Miséricorde au cœur des communautés indigènes

Défis socio-environnementaux en Amazonie à la lumière de Laudato Si.  
Témoignage de Mgr Alfredo Vizcarra, évêque de Jaén au Pérou.



**Mgr Alfredo Vizcarra** est président du CAAAP (Centre amazonien d'anthropologie et d'application pratique), créé en 1974 par neuf évêques de l'Amazonie péruvienne, pour réaliser un travail de promotion humaine avec la population marginalisée de la forêt, en particulier des indigènes de la région.

**Mardi 15 mars**

**18 h 30 à 20 h 30**

**Maison de la Conférence des évêques de France**

**58 avenue de Breteuil - 75007 PARIS**

M° St-François-Xavier ou Sèvres Lecourbe

**ENTRÉE LIBRE**

**INSCRIPTION OBLIGATOIRE (plan Vigipirate) auprès de [s.mauras@ccfd-terresolidaire.org](mailto:s.mauras@ccfd-terresolidaire.org)**

